
 

INTERPELLANZA 

 
Art. 161 Legge sul Gran Consiglio e sui rapporti con il Consiglio di Stato 

 
dell’8 maggio 2018 
 
 
1.  A cosa devono/dovrebbero servire i soldini annui versati dallo Stato ai gruppi parlamentari 

(fr. 40’000.- + fr. 3’000.- per deputato)? 
 P.f. rispondere con esempi concreti e non in modo generico. 
 
2.  Sarebbe corretto chiedere un rendiconto di come vengono spesi questi soldini, per 

trasparenza verso chi questi soldini contribuisce a versarli, cioè la popolazione tutta. 
 Cosa ne pensa il Consiglio di Stato? 
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